

"les musiciens et les plasticiens (sculpteurs, architectes, peintres, stylistes, chorégraphes) pour être des facteurs d'art dotés d'une oreille ou d'un oeil absolus, sont des génies qui font des oeuvres qui fleurissent spontanément à hauteur de l'intime diapason que tout spectateur qui sait regarder et écouter porte en lui"

JOURNÉE MUSICALE

facteurs météo favorables à l'éclosion de grands crus

ANTOINE GRAFF ADMINISTRATEUR
DE LA
GALERIE DES LICENCES
DIDACTIQUES
IMPLICITES
ATTITUDINALES
APPRECIATIVES
SPECIFIQUES
INVALIDES
H U M A I N E S

C A L E N D R I E R

C I R C A D I E N